

Une nouvelle Semaine des Sports à l'école Sainte-Thérèse



Pour la troisième année consécutive, l'école Sainte-Thérèse a organisé la **Semaine des Sports**, un rendez-vous désormais attendu par les élèves comme par l'équipe éducative.

Construite en 1905 cette école se distingue par son architecture soignée et ses décors sculptés, symboles du travail et de la sagesse. Un lieu chargé d'histoire qui tient une place particulière dans la mémoire de notre Marcel, ancien élève de l'établissement.

Dans ce cadre, **notre club a organisé** une nouvelle initiation au judo. Pendant deux journées – **lundi 1er et mardi 2 septembre** – les enfants ont pu découvrir la discipline à travers des séances de 45 minutes. Pas moins de **21 classes**, du CP au CM2, soit **325 élèves**, ont ainsi participé à cette découverte sportive.

Le programme, pensé et encadré par notre équipe, a permis aux enfants de s'initier à :

- un **échauffement adapté**,
- des **exercices de déplacements**,
- l'**apprentissage des chutes**,
- et des **jeux pédagogiques**, adaptés à chaque tranche d'âge.

Notre directeur technique benjamin a assuré le bon déroulement des séances sur les deux jours, épaulé par la présidente Nathalie ainsi que par Raphaël, Marcel et Sylvie. Grâce à leur engagement, l'organisation a été fluide et chaque élève a pu profiter pleinement de son initiation.

Nous remercions chaleureusement **Élise et Valérie**, nos interlocutrices de l'école, pour leur accueil et leur disponibilité. Un grand merci également au **Comité Départemental du Haut-Rhin (CD 68)** pour le prêt des kimonos et des tapis, indispensables à la réussite de l'événement.

Ces deux journées, **organisées par notre club**, auront permis aux enfants de découvrir le judo dans un cadre ludique et éducatif, tout en leur transmettant les valeurs de respect, d'entraide et de persévérance propres à notre discipline.